

D Verzehrempfehlung: 7,5g Pulver (1 Dosierlöffel) mit 250ml Wasser mixen. 1 Drink täglich. Die angegebene tägliche Verzehrmenge von 1 Portion darf nicht überschritten werden. Das Produkt ist für Kinder und Schwangere nicht geeignet. Ausserhalb der Reichweite von kleinen Kindern aufbewahren. Kein Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung sowie eine gesunde Lebensweise. **Durchschnittliche Nährwerte pro Portion:** Energie 8kcal/30kJ, Fett 0g, gesättigte Fettsäuren 0g, Kohlenhydrate 3,0g, davon Zucker 0g, Salz 0,8g. **Zutaten:** Erythrit, Kaliumtricitrat, keltisches Meersalz, Magnesiumcitrat, Säuerungsmittel (Zitronensäure, Äpfelsäure), Tricalciumcitrat E333, natürliches Zitronenaroma, Kokoswasser-Pulver (Kokoswasser, Tapioka, Maltodextrin), Süssungsmittel Steviolglykoside aus Stevia, Mineralmischung.

UK Recommendation: Mix 7,5g powder (1 scoop) with 250ml water. 1 drink daily. Do not exceed recommended dosage. If you are pregnant, planning to become pregnant, breast feeding, taking any prescription medication, or have a medical condition, consult your physician before using any product. This product is not intended to diagnose, treat, cure or prevent any disease. Keep out of reach of children. **Average nutritional values perserving:** Energy 8kcal/30kJ, Total Fat 0g, of which Saturates 0g, Carbohydrate 3,0g, of which Sugars 0g, Salt 0,8g. **Ingredients:** Erythritol, potassium tri citrate, celtic sea salt, magnesium citrate, acid (citric acid, malic acid), tricalcium citrate E333, natural lemon flavour, coconut water powder (coconut water, tapioca maltodextrin), sweetener (steviol glycosides from Stevia), mineral blend. **Food supplement with minerals. With sweeteners. Flavor: Lemon.**

Importeur CH/FL: ICM
Wirtschaftspark 31, Postfach 55, 9492 Eschen/FL

Ungeöffnet und trocken aufbewahrt, mindestens haltbar bis / Lot-Nr.: Siehe Boden.
Not opened and stored dry best before/Lot.-Nr.: see bottom



8
ESSENTIAL
MINERALS

40
DRINKS

NO ADDED SUGAR

GEWICHT/WEIGHT
300g

GESCHMACK/TASTE
FRESH LEMON

HYDRATION ELECTROLYTES



Serviovorschlag

all stars nutrition

Nährwertangaben/Supplement Facts				
	pro 100g	NRV+	pro Portion (7,5g)	NRV+
Kalium/Potassium	7190mg	471+	540mg	35+
Magnesium	1771mg	357+	133mg	27+
Kalzium/Calcium	1104mg	143+	83mg	11+
Zink/Zinc	9,5mg	100+	0,7mg	7+
Eisen/Iron	16,4mg	114+	1,2mg	8+
Kupfer/Copper	1,1mg	114+	0,1mg	10+
Mangan/Manganese	1,1mg	57+	0,1mg	5+
Jod/Iodine	130µg	86+	10µg	7+
Selen/Selenium	55µg	100+	4,1µg	7+

Nahrungsergänzungsmittel mit Mineralstoffen. Mit Süssungsmitteln.
Geschmack: Zitrone.

ALL STARS Fitness Products GmbH, Postfach 70, DE-82378 Peißenberg,
Hotline +49 8803/637 40

Inhalt/Content 300g e Art.-Nr. 8790 07/25



+ %NRV = Nährstoffbezugswerte / Nutritional Values